



AVIS AUX BLAIREAUX

Les Bordelais savent-ils que leur ville abrite la dernière brosserie de France ? La maison a été fondée en 1814, à l'époque où la Russie était à la mode, d'où le nom du magasin. Elle appartient à la famille de l'actuel propriétaire depuis le début du siècle et n'a été rénovée qu'une seule fois, dans les années vingt. Repeinte à plusieurs reprises, elle garde malgré tout le charme désuet des boutiques d'antan, avec ses vieux comptoirs de bois polis par des générations de coudes, et ses grands rayonnages où s'entassent pêle-mêle toutes sortes d'articles insolites. On y trouve tout ce qui est à poil ou à plume ; cela va des brosses industrielles aux blaireaux pour coiffeurs, ou aux plumeaux à poussière. En y pénétrant, on se sent redevenir enfant et l'on est tenté de promener ses doigts sur tous les articles, tellement ils paraissent doux et soyeux. Mais l'atmosphère solennelle qui y règne et l'air faussement sévère du propriétaire nous en dissuadent rapidement. Car il s'agit d'une entreprise sérieuse et connue dans toute la France. Fabrique jusque dans les années cinquante, l'entreprise se consacre aujourd'hui uniquement à la vente, conjoncture oblige. Elle n'en reste pas moins florissante puisqu'elle a même pour clients les anciennes colonies, comme le précise son propriétaire. On a l'impression en papotant avec lui, qu'entre ces murs, le temps est passé moins vite qu'ailleurs et, même si on paye les articles un peu plus cher qu'en grande surface, on apprécie de pouvoir se dire qu'on a acheté un balai à un vrai spécialiste.

S.d.B

*Au Sanglier de Russie,
67 cours Alsace Lorraine,
33000 BORDEAUX.*